AYUNTAMIENTO DE AZUAGA

EDICTO de 24 de mayo de 2005 sobre modificación de las Normas Subsidiarias, ampliación Norte del Polígono Industrial, "Alcalde Victoriano Prieto Molina".

Aprobado inicialmente por el Pleno del Ayuntamiento en sesión ordinaria celebrada el día 18 de mayo de 2005, modificación puntual de las Normas Subsidiarias de Azuaga, ampliación Norte del Polígono Industrial, "Alcalde Victoriano Prieto Molina" redactadas por el Arquitecto D. Ángel Méndez Baños, se somete a información pública por plazo de un mes a contar desde el día siguiente al de la publicación de este Edicto en el Diario Oficial de Extremadura, Boletín Oficial de la Provincia y Periódico "HOY" (último en que se publique), durante el cual podrá ser examinada y formularse las reclamaciones que se estimen pertinentes.

Azuaga, a 24 de mayo de 2005. El Alcalde, JULIO DOMÍNGUEZ MERINO.

AYUNTAMIENTO DE BERLANGA

ANUNCIO de 26 de mayo de 2005 sobre la convocatoria y base del concurso-oposición restringido, para cubrir cuatro plazas de Agentes de la Policía Local.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz, del día 17 de mayo de 2005, núm. 92, aparece publicada la convocatoria y base del concurso oposición restringido para cubrir cuatro plazas de agentes de la Policía Local de esta entidad.

Las solicitudes para tomar parte en el proceso selectivo deberán presentarse durante los veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación del anuncio en extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Berlanga o en la forma en que determina el art. 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Los sucesivos anuncios se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz, y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Berlanga, a 26 de mayo de 2005. El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE DON BENITO

EDICTO de 19 de mayo de 2005 sobre Estudio de Detalle.

Por Resolución de la Alcaldía de fecha 19 de mayo de 2005, ha sido aprobado inicialmente el Estudio de Detalle de la Manzana Ronda Sur de la Entidad Local Menor de Gargáligas según proyecto redactado por Siga Arquitectos, S.L., que tiene por objeto, en el marco del PGOU, de establecer y reajustar los terrenos, de propiedad municipal, de la citada Manzana con la siguiente finalidad:

- 1.- Reajustar y reflejar las alineaciones resultantes de la modificación realizada por el Ministerio de Obras Públicas, con el fin de fijar un único acceso a la población desde la carretera N-430.
- 2.- A ser una manzana de dimensiones excesivamente grandes, sería idóneo dividirla en dos más pequeñas. Para ello se propone la apertura de un nuevo vial de 13,10 metros de anchura que conectaría con la calle La Serena.

En cumplimiento con lo establecido en los artículos 73, 77, 78 y 79 de la LSOTEX (Ley 15/2001, de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación del Territorio en Extremadura), se somete a Información Pública por un mes, para que pueda ser examinado el referido Estudio de Detalle, así como formularse cuantas alegaciones se estimen procedentes.

El expediente puede ser examinado en horario de 9,00 a 14,00 horas en la Secretaría General de este Ilmo. Ayuntamiento, sita en Plaza de España, I.

Don Benito, a 19 de mayo de 2005. El Alcalde, MARIANO GALLE-GO BARRERO.

AYUNTAMIENTO DE HORNACHOS

RESOLUCIÓN de 24 de mayo de 2005 sobre adjudicación del contrato de suministros para adquisición de una máquina retroexcavadora y sus accesorios.

Celebrada la licitación para la contratación de suministros para la adquisición de una máquina retroexcavadora y sus accesorios y teniendo en cuenta el informe de la Comisión de Valoración de fecha 20 de mayo de 2005 conforme a lo establecido en la cláusula vigésima del Pliego de condiciones, y según consta en el acta levantada a tal efecto,